Notidiario FEDECACAO

Lunes, 13 de junio de 2022

CACAO CIERRE BOLSA DE NUEVA YORK: US\$ 2.432 ton (+ 4 ♠) - CACAO COMPRA PUNTOS FEDECACAO* \$7.700 - DÓLAR \$3.912,51 - EURO \$4.138.65 - CAFÉ US\$ 3.05

*Los precios de compra en puntos FEDECACAO NO son de referencia nacional y no buscan fijar un precio de compra al productor

Café o cacao con trabajo forzoso e infantil no entraría más al mercado europeo

El cacao producido con trabajo forzado e infantil podría ser incautado en las fronteras de la Unión Europea. Esta situación podría ser una oportunidad para el cacao colombiano, exento de esa problemática.

De los 25 millones de personas que se encuentran actualmente en situación de trabajo forzado, el 61 por ciento son mujeres y niños, según estimaciones de la Organización Mundial del Trabajo (OIT). "Son millones de personas sin derecho a elegir. No queremos ver productos elaborados con trabajo forzoso en nuestro mercado común", anunció esta semana Bernd Lange, presidente de la Comisión de Comercio Internacional del Parlamento Europeo. Se trate de productos agrícolas, textiles o tierras raras, la Eurocámara emitió esta semana una resolución pidiendo al ejecutivo comunitario que, a más tardar en septiembre de este año, presente un instrumento que impida la entrada al gran mercado europeo de cualquier producto elaborado en condiciones de esclavitud.

Sin embargo, falta una definición clara de "trabajo forzado" que reemplace la recogida en el convenio de la OIT, de 1930: "Todo trabajo o servicio exigido a un individuo bajo la amenaza de una pena cualquiera y para el cual dicho individuo no se ofrece voluntariamente". Vea más en DW



Este viernes se inauguró oficialmente la nueva oficina de FEDECACAO en Chaparral (Tolima), encuentro que contó con la participación de personalidades de la región, como delegados de la alcaldía de ese municipio así como de la gobernación, junto con otros representantes de la cadena cacao chocolate de la zona. Después de más de 50 años de presencia en la zona, FEDECACAO estrena oficina nueva, luego de operar desde las instalaciones del comité de caficultores regional. En la foto, en el centro, el presidente de FEDECACAO Eduard Baquero López, junto con ing. Luis Eduardo López gerente técnico; ing. Weimar Martínez supervisor regional; dr. Freddy Cantor, asesor jurídico e Irene Tenjo, coordinadora de selección junto a todo el equipo humano de la Unidad Técnica FEDECACAO Chaparral.

Por las unidades

Campesinos de Solano (Caquetá) impulsan transformación artesanal de cacao

El cacao sigue siendo el cultivo de la paz, como quiera que es una gran alternativa para impulsar la producción campesina en zonas que han sido afectadas por la violencia, y en departamento de Caquetá no es la excepción, pues encontramos a una grupo de campesinos que se decidió por un emprendimiento para transformarlo artesanalmente. Este emprendimiento fue descrito en Al Campo, de Caracol Radio, por Hilario de Jesús Serna Pérez, miembro de la Asociación Chocosolano, un grupo de productores en el municipio Puerto Solano, departamento Caquetá. Escuche la entrevista en Caracol radio



Por las unidades

Reunión de comité municipal de cacaoteros en Granada, Meta



Este sábado se realizó en la unidad técnica de FEDECACAO Granada la segunda reunión del comité municipal de cacaoteros, en presencia del presidente de la junta directiva de FEDECACAO, Benjamín Méndez y el acompañamiento del supervisor de la unidad el Ingeniero Manuel Vásquez. El tema central de la reunión fue las próximas elecciones cacaoteras, a realizarse este 28 de agosto, así como la conformación de un nuevo comité departamental para el Meta, entre otros temas también de cara al XXXIII Congreso Nacional Cacaotero, a realizarse en Bogotá los días 23 y 24 de noviembre próximos.

Lunes del agro

Los desafíos alimentarios para el próximo presidente de Colombia



Los candidatos presidenciales Rodolfo Hernández y Gustavo Petro, recibieron de la ONG internacional Sinergia Animal una lista de los que considera serán los retos más urgentes para el futuro mandato en cuanto alimentos se trata. En primer lugar, se señala que si no se detienen o reducen las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI), Colombia podría perder hasta \$4.54 billones de pesos anuales, de acuerdo con un estudio del Instituto de Hidrología, Meteorología y Estudios Ambientales, Ideam. El sector que más contribuye a este fenómeno es el de la ganadería, agricultura y cambio del uso del suelo, al que corresponden un 59% de las emisiones del país.

Vea más en El Universal